

# Choisir l'âme sœur

---

## Si vous aspirez au mariage...

« Si l'un de vous veut bâtir une tour, est-ce qu'il ne prend pas d'abord le temps de s'asseoir pour calculer ce qu'elle lui coûtera et de vérifier s'il a les moyens de mener son entreprise à bonne fin ? » (Luc 14 : 28)

Si vous aspirez au mariage et vous demandez comment choisir votre âme sœur, voici quelques points (non exhaustifs) à considérer.

Pour marcher d'un même pas et dans la même direction, il est fondamental de partager avec son futur conjoint la même foi dans le Dieu de la Bible. Encore faut-il que celle-ci ne soit pas juste « apparente » dans le but de soutirer le « oui » à l'autre.

Cependant, ce seul critère ne saurait être suffisant. Certains chrétiens se marient dans la précipitation dépassés par les pulsions du corps et du cœur. Méfiez-vous de vous-même et de vos « je suis tellement sûr... » Le temps pour la réflexion a sa place dans le processus de décision :

Vous avez reçu une prophétie, une conviction ? Que les « prophètes » mais aussi d'autres personnes de confiance l'examinent. Plusieurs vis à vis pour un tel engagement n'est pas du luxe.

## Voici 2 témoignages qui pourraient vous être utiles

Une femme s'est mariée avec un homme d'origine musulmane, nouvellement chrétien. Elle pensait qu'ils partiraient comme missionnaires en terre d'Islam. Mais dès leur voyage de noces, atterrée, elle s'est aperçue que ce dernier ne partageait pas du tout cet appel. Avoir une vision commune de la vie est indispensable. Non seulement en termes de service pour Dieu mais aussi de plein d'autres choses dont il est important de discuter en amont... Un autre homme s'est marié à la va-vite pour pouvoir suivre sa belle qui poursuivait des études en Amérique. Une fois celles-ci terminées, sa femme lui annonce que finalement, elle ne veut ni enfants ni rentrer au pays !

Personnellement, je cherchais un homme brillant. Mais le Saint-Esprit m'a reprise en me rappelant ce verset : « Laisse-toi attirer par ce qui est humble. » Ce qui compte, ce n'est pas tant le prestige, la richesse... mais l'humilité. « Ce qui fait le charme d'un homme, c'est sa bonté. » (Proverbes 12 : 22) Plus vos caractères ressembleront à celui de Jésus, plus vous amasserez de chances de fonder un foyer solide, heureux.

## Des fiançailles pourquoi faire ?

Le temps d'amitié particulière que représentent les fiançailles ne doit être ni zappé ni écourté. Les cours de préparation au mariage peuvent s'avérer très utiles aussi.

## Prière pour aujourd'hui

« Seigneur, tu connais mon désir de fonder une famille selon ton cœur. Donne-moi de « bien calculer la dépense », puis la patience et le courage de creuser de bonnes fondations. »

